

# DELIK HUKUM

## Apel Siaga Rutan Balikpapan Sambut Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dengan Kolaborasi Polri, TNI, dan BPBD

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID](http://BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID)

Dec 24, 2024 - 16:45



BALIKPAPAN - Rutan Balikpapan melaksanakan Apel Siaga menghadapi libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Senin (24/12/2024), yang diikuti oleh seluruh pejabat struktural, staf, regu pengamanan, serta perwakilan Polri, TNI, dan BPBD Kota Balikpapan. Apel ini merupakan tindak lanjut dari pengarahan Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasarakatan terkait upaya peningkatan keamanan dan ketertiban di lingkungan pemsarakatan selama

periode liburan akhir tahun.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dalam amanatnya menegaskan pentingnya kewaspadaan dan kesiapan jajaran petugas dalam menjaga situasi tetap aman dan kondusif selama perayaan Hari Raya Natal dan Tahun Baru. “Keamanan dan ketertiban menjadi prioritas utama agar warga binaan dapat menjalankan ibadah dengan khidmat. Dalam momen seperti ini, kita harus meningkatkan sinergi dengan Polri, TNI, dan BPBD untuk mencegah gangguan yang mungkin terjadi,” ujar Agus Salim.

Beliau juga mengingatkan seluruh petugas untuk mengutamakan pendekatan humanis dalam melayani tahanan dan narapidana. “Pelayanan terhadap warga binaan tetap harus berjalan maksimal, baik dalam aspek keamanan maupun kegiatan pembinaan, agar mereka dapat merasakan suasana Natal dan Tahun Baru dengan damai,” tambahnya.

Setelah apel siaga, kegiatan dilanjutkan dengan deteksi dini melalui pengeledahan kamar hunian warga binaan. Kegiatan ini melibatkan petugas Rutan, Polri, dan TNI untuk memastikan tidak ada barang-barang terlarang di dalam blok hunian, sehingga suasana kondusif tetap terjaga.

Selain itu, BPBD Kota Balikpapan bersama tim pengamanan Rutan Balikpapan melakukan pemeriksaan alat pemadam api ringan (APAR) di seluruh blok hunian sebagai langkah mitigasi bencana kebakaran. Hal ini menjadi bentuk antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan maupun bencana yang dapat mengganggu suasana libur Natal dan Tahun Baru.

Apel siaga ini menegaskan komitmen Rutan Balikpapan dalam mengawal pelaksanaan libur akhir tahun yang aman, tertib, dan damai, dengan mengedepankan kolaborasi dan sinergi antar instansi untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dan warga binaan.